

TOPICS

2019.10.17～18 「りょうわのおもいやり運動」活動報告

竹延職人育成寮新築工事

こころの森保育園新築工事の現場に取材しに行きました♪

竹延職人育成寮新築工事



10月17日、竹延職人育成寮新築工事の現場に伺いました！！

現場の石澤所長が快く取材を受けて下さいました。「この活動を通して、社会に貢献できうれしく思います。現場では特に強制はしていないのですが、皆、快くキャ

ップを入れてくれます。」また、「この活動は、誰でも気軽に参加できる上、発展途上国の子供たちを間接的に助ける事ができ、エコでごみの削減にもつながる活動なのでとてもいい活動だと思います。」とお言葉を頂けました。石澤所長は別の現場でも、毎月たくさんのキャップを集めてくれていました。本当にありがとうございました♪



こころの森保育園新築工事



10月18日、こころの森保育園新築工事の現場に伺いました！

現場事務所の玄関に左写真の様に並べられていました。今回現場の所長が忙しく、話をお聞きする時間がありませんでしたが、次回はゆっくり取材したいと思います！！

今後ともりょうわのおもいやり運動にご協力宜しくお願い致します。